



いわたじょうじ
岩田 譲治

質問
QUESTION

町の活性化には「町の外から見る目」が重要

回答
ANSWER

視野は広く、視点は高く新鮮な感性で町づくりをします
〔町長〕

質問
当町の観光資源は希少ですが百梅園はその目玉です。

梅の種類が極めて多く、日本一の学術見本園になるほど、誇れる施設となりました。

しかし、開園して14年が経ち、梅の木が大きくなりすぎて見栄えが良くありません。



町外からも多くのお客様がお越しになり、にぎわう百梅園

せん。

移植や園の拡張の考えはありますか。

回答
実を採るためと、観賞用の剪定方法を併用してきた結果、木が大きくなりすぎました。

今後は観賞用の剪定のみとし、すっきりし

た梅園を目指し、本数より種類に重点を置き整備していきます。
(産業振興課長)

質問
昨年の10月にリニューアルオープンした安八温泉もPR等の効果で多くの入館者があり、2月

11日には5百万人を突破しました。

回答
しかし、継続使用するためには、給湯機器の老朽化による機械や配管の更新を考えなければならぬと思います。

回答
特に、機械室の自動加圧給湯装置は設置後20年以上が経過していて、故障も多く、新年度予算でボイラーの整備補修、自動加圧給湯装置等の更新を考えています。
(民生部長)

質問
結地区には最近参拝者の増加が顕著な結神社があります。他県からもわざわざお参りに来られる人もあるとか。

回答
しかし、これらの観光施設が線あるいは面で繋がれていないのが残念です。既存施設を有機的に繋げ、継続拡

大をお願いしたいものです。

回答
小さな町が単独で魅力を発信していくには限界があります。他市町と連携し進めることも対策の一つだと考えています。
(町長)

質問
この町で生まれ、ここで長年生活している人は、現状が「あたり前」という感覚でその町の良さが分からないようです。

回答
他市町から越して来られた若い人を中心に議論することを考えては？

回答
「あんぱちの天然水」は岐阜国

体の選手には大変好評でした。安八町のイメージソング、イベントなど若い新鮮な感性広い視野、幅広い経験で町づくりをします。
(町長)